

# *Promueven en Italia eventos que tendrán lugar en Cuba durante el 2023*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Prensa Latina.**

Roma, 17 ene (RHC) Un marcado interés generó este martes en Italia, una detallada exposición sobre decenas de eventos internacionales de alto nivel que tendrán lugar en Cuba durante el 2023, y la convocatoria a una amplia participación en esas actividades.

En una presentación organizada por la embajada de La Habana en Roma, los funcionarios de esa misión diplomática Gabriela Gámez, Alejandro Betancourt, Daniel Zumaquero y Madelén González-Pardo, junto a la representante en esta nación del grupo empresarial Palco, Florana Menéndez, brindaron una panorámica de cada cita.

En representación de la oficina cultural, Gámez presentó la XXXI Feria Internacional del Libro de La Habana, que tendrá lugar del 9 al 19 de febrero en sus sedes tradicionales del Parque Histórico Militar San Carlos de la Cabaña y el Centro Histórico de La Habana, la que luego se extenderá por todo el país hasta el 19 de marzo.

Se refirió además al Jazz Plaza, del 22 al 29 de enero; los festivales de la Salsa y del Tambor, del 21 al 26 de febrero y del 2 al 5 de marzo, respectivamente; el Havana World Music, del 23 al 25 de marzo; el Encuentro Internacional de Academias de Ballet, del 2 al 14 de abril y el Festival Internacional Cubadisco, que tendrá lugar del 13 al 21 de mayo.

Betancourt destacó la importancia de la V Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo que del 24 al 28 de enero sesionará en el habanero Palacio de las Convenciones, del evento Pedagogía 2023, convocado entre el 30 de enero y el 2 de febrero, así como el XII Congreso Internacional de Diseño Forma 2023, del 7 al 9 de junio.

En su exposición, Zumaquero habló entre otros eventos acerca de la Convención de Inmunofarmacología a efectuarse del 12 al 16 de junio en el hotel Iberostar del balneario de Varadero, en el que se abordará el desarrollo de las vacunas cubanas contra la COVID-19.

Por su parte, González-Pardo se refirió a la celebración entre el 2 y el 5 de mayo de la Feria Internacional de Turismo FITCuba 2023, la cita anual del sector más importante en esa nación, y que en esta ocasión tendrá como sede el Parque Histórico Morro-Cabaña, de La Habana.

La consejera de turismo de esa embajada también se refirió al LXXI Torneo Internacional de Pesca de la Aguja Ernest Hemingway, que del 12 al 17 de junio tendrá lugar en la capital cubana así como al XXIII Festival del Habano, a efectuarse en esa ciudad entre el 27 de febrero y el 3 de marzo.

Menéndez, en representación del grupo empresarial cubano Palco, destacó a la celebración entre el 26 y el 28 de abril del XII Congreso Internacional de Cirugía Italia-Cuba, de gran importancia para el intercambio académico y científico técnico entre ambas naciones.

Se refirió además al desarrollo, entre el 17 y el 19 de abril de este año, de VI Taller Internacional de Mujeres Empresarias en Cuba WEIC 2023, con la participación de expertas en tendencias del mercado, generación de conexiones comerciales, formación y desarrollo de proyectos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/310823-promueven-en-italia-eventos-que-tendran-lugar-en-cuba-durante-el-2023>



# **Radio Habana Cuba**